



● **BFA-BANKIA AÚN TIENE 5.100 MILLONES BRUTOS EN INMUEBLES**

Pese al traspaso de los principales activos inmobiliarios al banco malo, al grupo BFA-Bankia aún le queda en su cartera un voluminoso grupo de inmuebles adjudicados. Entre promociones, pisos embargados, participaciones en inmobiliarias y otros inmuebles, suma unos 5.100 millones de euros brutos, aunque con unas dotaciones de 2.500 euros que reducen el riesgo vivo aproximadamente a la mitad. El grueso son los 2.489 millones en viviendas embargadas por el impago de la hipoteca, con una cobertura de 864 millones (el 35%), muy inferior a la que tenía a cierre de 2011, según la memoria registrada en la CNMV. La auditoría está sin salvedades, pero con un enorme párrafo de advertencia sobre el proceso de reestructuración. ■